
COMITATO OVEST DI MELEGNANO 
( dal sottopasso FF.SS alla frazione Martina ) 

AMA IL TUO QUARTIERE, NON ABBANDONARLO! MIGLIORALO 

Alla cortese attenzione del: 
Sindaco Prof. Dolcini 
Pres. del Consiglio Comunale Prof. Fogliazza 

 
Oggetto: Verbale di riunione  
 
Il 9 giugno 2006 si è riunito il direttivo del Comitato Ovest; presenti i Sig.ri/e: 
 
- Massimo Gori 
- Girolamo Pace 
- Italo Caramaschi 
- Claudio Piloni 
- Giulio Delle Serre 
- Antonia Gauzzi 
 
Il primo punto all’ordine del giorno è il rinnovo del direttivo.  
 
Per il periodo 2006/2007 sono confermati nel direttivo i Sigg. Caramaschi Italo, 
Cunico Luciana, Pace Girolamo, Zuffetti Vittorio, Rocca Giuseppe, Barbieri 
Erminio, Piloni Claudio, Delle Serre Giulio. Barbieri Erminio, Zuffetti Vittorio, 
Cunico Luciana, assenti alla riunione, hanno preventivamente confermato per 
le brevi la loro adesione; nel direttivo entrano il Sig. Gori Massimo e la Sig.ra 
Gauzzi Antonia (Cascina Martina), mentre lasciano la Sig.ra Littorio e i Sigg. 
Marchesoni e Fadini. Il direttivo conferma il Sig. Piloni vicepresidente e il Sig. 
Delle Serre segretario del Comitato, e nomina presidente il Sig. Gori in 
sostituzione del Sig. Marchesoni che si era dichiarato non più disponibile a tale 
incarico. 
 
Si passa all’esame degli altri punti all’ordine del giorno. 
 
La Sig.ra Gauzzi descrive il problema del frastuono che turba il nucleo abitato 
della Cascina Martina da quando il bar del comprensorio organizza durante le 
ore serali e soprattutto notturne (talvolta ben oltre le 24,00) serate di Karaoke 
e intrattenimento musicale. La Sig.ra Gauzzi è invitata a presentare i 
documenti in suo possesso al direttivo che potrà valutare la situazione e quali 
eventuali azioni intraprendere o suggerire. 
 
Il Presidente elenca gli appuntamenti istituzionali a cui il Comitato è stato 
invitato: il 10 c.m. incontro con il presidente del Consiglio comunale Fogliazza 
su meccanismi più efficaci da adottare per portare all’attenzione degli organi 
comunali i problemi segnalati dai Comitati; il 13 c.m. un incontro con il 
direttore generale dott. Carlino in risposta alle istanze del Comitato presentate 
con lettera il 21 Aprile 2006. Infine un incontro/dibattito il 16 c.m. promosso 
dai Verdi; l’evento – anche se di carattere politico – è un’occasione per ribadire 
i problemi di ripristino ambientale e viabilità che interessano il quartiere Ovest, 
e che potrebbero trovare sollievo realizzando infrastrutture attese da tempo, in 
particolare variante Santangiolina e attraversamento Santangiolina - Emilia a 
sud della città. 
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Il vicepresidente Piloni informa degli atti di vandalismo, danneggiamento e 
furto alle autovetture, oltre al problema di spaccio di droga nell'area antistante 
il sottopasso FS, accaduti recentemente tra vie Mons. Bianchi e V.le 
Repubblica, di cui ha provveduto a dare comunicazione agli organi di stampa. 
Piloni segnala anche il perdurare del disturbo arrecato dagli altoparlanti della 
vicina stazione, evidenziato tempo addietro, auspicando una soluzione che 
regoli meglio il volume degli annunci nelle ore mattutine e notturne. 
 
Preliminarmente all’assemblea, alla presenza del Sig. Granata, residente in Via 
Togliatti, si parla dei residui ferruginosi nell’acqua dei rubinetti, fenomeno 
riscontrato al Cipes e anche in Via Benini. Si osserva la poca chiarezza fatta 
nonostante l’intervento di organi/enti competenti, in particolare ASL e MEA, 
contattati dal Sig. Granata e altri cittadini al sorgere del problema. Dalle 
pagine del “Il Cittadino” (26 Maggio 2006) MEA ha spiegato che il fenomeno va 
ricondotto al "sistema di gestione dell'acquedotto, rivoluzionato in via 
provvisoria" per consentire la manutenzione della torre centrale. Tali 
dichiarazioni, pur tardive, sono finalmente convincenti, indipendentemente da 
anomalie individuate o presunte tali in base ai sopralluoghi effettuati da ASL ad 
es. in CIPES, segnalate agli Amministratori dei condomini per competenza e 
per la loro risoluzione. 
 
Per quanto riguarda la bonifica area ex Saronio, si riscontra la ripresa del 
conferimento dei materiali alle discariche, tanto che l’attività di carico e 
trasporto con i mezzi pesanti torna a creare qualche disagio. Il Comune ha 
inviato al Comitato i documenti che indicano la ripresa dei lavori di bonifica, 
senza però specificare al momento la durata prevista per ultimare i lavori. Il 
Comune ha chiesto al responsabile della bonifica Arch. Reich di esprimersi in 
tal senso. La documentazione fornita dal Comune sarà esposta nella bacheca 
all’ingresso del cantiere. 
 
Parco delle Noci. La convenzione tra Comune e Comitato in discussione da 
tempo è in procinto di essere formalizzata. Nei prossimi giorni il Comune 
dovrebbe provvedere agli atti necessari per la firma di tale convenzione. 
 
La riunione del direttivo iniziata alle 18,30 si chiude alle 20,00, una volta 
discussi tutti i punti all’ordine del giorno. 
 
Prossima riunione il giorno 21/6 ore 18,30 
Per il Comitato Ovest di Melegnano 
 
Il Segretario 
Giulio Delle Serre 

Il Presidente 
Massimo Gori 

 
Melegnano, 9 Giugno 2006 


